



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Karla Sofía Tovar Albores

Nombre del tema

Parcial: I

Nombre de la Materia: Salud pública

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano Rodríguez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 3

Introducción

La necesidad Pública Puede ser expresada en forma de búsqueda de atención sanitaria. La demanda y la utilización de servicios sanitarios se utilizan como una aproximación de las necesidades de salud de la Población.

Este ensayo nos hablara sobre cuantos personas y familias solicitan de servicios médicos y de las dimensiones de los diagnósticos de salud de la familia.

Desarrollo

Se definió como unidad de análisis a la familia asumiendo que el 50% de la familia solicitan servicios una o más veces al año. Se estableció una Probabilidad del 50% con un nivel de Precisión absoluta de 0.03 obteniendo un tamaño de 1200 familias. La selección de los familias se hizo a caba mediante un muestro Polietápico.

Se diseñó un cuestionario denominado Diagnóstico de salud de la familia, incluye 8 dimensiones.

1: La estructura familiar, que se clasificó de acuerdo con la convivencia de generaciones, tipo de asociación y relaciones situacionales.

2: La función de la familia se clasificó a través del Apoyo familiar que midio 5 áreas: comunicación, toma de decisiones, satisfacción, apoyo y aceptación.

3: Los recursos familiares se midieron con el índice de nivel socioeconómico.

4: Los factores de riesgo individual y familiar como: el cuidado de los menores de 5 años, la presencia de accidentes en el hogar y antecedentes de alguna muerte en la familia de un menor.

5: Las variables relacionados con los programas preventivos y las condiciones actuales de salud se tomaron por grupos específicos de edad.

6: La accesibilidad geográfica y de los programas de salud se midió por el tiempo de traslado desde el domicilio hasta la clínica.

7: La disponibilidad de recursos humanos y físicos

8: La satisfacción se evaluó teniendo en cuenta la opinión sobre el trato de evaluó teniendo en el servicio

Conclusión

En conclusión, la importancia de la salud tiene que ver con que hoy en día pequeños y grandes necesitamos atención médica sin importar si estamos sanos o muy enfermos y el diagnóstico de salud familiar es importante en las evaluaciones de necesidades de salud en la población para determinar los problemas o necesidades

